
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 11 del 14/01/2021

Oggetto: Interrogazione dei Consiglieri PD Tinagli, Bartolozzi, Faltoni, 
Rosati e Tassi, della Capogruppo Demos Mugnaioni e del Consigliere 
Indipendente Sbolgi in merito al Finanziamento "Casa delle Tecnologie 
Emergenti".

(Risponde Squittieri Benedetta)

    

Premesso che

Si apprende da notizie di stampa che Prato risulta essere una delle 5 città che si aggiudica
l’assegnazione  di  quasi  3  milioni  di  euro  da  parte  del  Comitato  Interministeriale  per  la 
Programmazione Economica per il finanziamento della “Casa delle tecnologie emergenti”.  
Tale  progetto  concretizza  in  parte  le  voci  contenute  nel  Documento  Unico  di 
Programmazione che esprimono la volontà di creare le basi per uno sviluppo tecnologico 
del nostro distretto.

Si chiede al Sindaco e alla Giunta

Come è nato e si sviluppa il lavoro inerente alla creazione della “casa delle tecnologie e 
emergenti” e quale sia il ruolo che questo progetto è chiamato a svolgere nelle intenzioni di 
questa Amministrazione Comunale.
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